



## 遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3  
☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443

原発再稼働ストップ



花角知事が提案する「広報予算の可決で“信を得た”」など、許せない詭弁！

## 安全確保の工事はこれから。再稼働ダメ

地元紙アンケートは  
ボーッだつたのか？◆24年の県議アンケート  
(議長除く。52人が回答)19、未来2、真政2、公明  
2、無所属1。

●東電の信頼「ある」程度ある

自5、真1。「未回答」自16  
公2。●県民投票未来6、  
リ6、無1。3人のみ。「認めない」自民  
12、未来9、リベラル6、無  
所属1、「判断できない」自  
民15、真政3、公明2、「他  
回答」自民1。

●再稼働「認める」は自民の

「ない」自民5、未来5、リベ  
ラル6、無所属1、「あまり  
ない」自8、未3、真1●東電の適格性「ある」自民  
4、未来1、真政1の計6。「ない」自民8、未来6リベ  
ラル6、「判断できない」自民  
リ6、無1。「判断できない」●再稼働の条件「整つてい  
る」は自9、真2、公2。「整っていない」自2、未8、  
リ6、「判断できない」●25年11月アンケート  
19、「未回答」15。●判断できないや未回答の  
方が多いのです。県議会で  
容認など許せません。◆23年県議選立候補者  
アンケート(71人が回答)  
●原発再稼働「認める」は3  
人、「認めない」53人、「判断  
できない」15人でした。この  
うちの53人が当選。◆23年3月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！

長岡市・三島郡選挙区の県議のアンケート回答状況(抜粋)

※地元紙アンケート(敬称略)

◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議53人アンケート  
(短期間で企業体質が是正されたと  
は思えない)・信頼「あまりない」(不祥  
事を繰り返した東電が変わったのか  
疑問)・知事選・安全対策を最優先に  
○高見美加・認める・適格性「ある」  
・信頼「ある程度ある」・信を問う「未回  
答」・たゆまぬ安全性の向上  
○深見太朗・判断できない・適格性「判  
断できない」・信頼「あまりない」・知  
事選・信頼なくして再稼働はあり得  
るなど、許されないと私は思います。◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議53人アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！◆24年4月県議選立候補者アンケート  
原発再稼働を県議会で決めるな！\*県議会の同意安沢、知事選柄沢、  
県民投票須佐、未回答高見、深見、荒木  
※党議拘束されて「県議会で容認」す  
るなど、許されないと私は思います。遠藤れい子の  
笑顔でファイト過去最悪  
被害額9億5千万円超  
県警認知の特殊詐欺11/25県庁包囲  
人間の鎖行動

「私は大丈夫」の過信が危ない  
過去最悪  
被害額9億5千万円超  
県警認知の特殊詐欺

11月20日の地元紙報道で新潟県警が認知した特殊詐欺被害額は1月～10月で9億5436万円(暫定値)とすでに前年を上回った。過去最悪ペースの背景には、警察官などをかたり捜査名目で金をだまし取る「セ警察詐欺」の手口の増加があるといいます。「私は大丈夫」の過信が一番危ない！注意しましょう。